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Dauer/Duration: ca. 4 Std./ apprx. 4
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Liebe internationale Studierende und
WissenschaftlerInnen mit Kind,

Dear international students and
scientists with children,

wir laden Sie herzlich ein mit uns am Nachmittag des 6. Dezember, dem
Nikolaustag, im Humboldt-Haus deutsche Weihnachtsstimmung zu erleben.
Während Ihre Kinder (Altersgruppe 4 bis 7 Jahre) unter der Anleitung von
Erzieherinnen typisch deutsche Weihnachtsplätzchen backen, sitzen die
Erwachsenen gemütlich beisammen, erfahren mehr über deutsche
Weihnachtsbräuche und lernen, wie man Weihnachtsdekoration bastelt. Am
Ende der ungefähr dreistündigen Veranstaltung werden die von den Kindern
gebackenen Plätzchen zu Kaffee und Tee gegessen. Und was wäre der
Nikolaustag ohne eine letzte Überraschung...

Bitte melden Sie sich im Info-Service Center an. Leider können wir telefonische
Anmeldungen oder Anmeldungen via E-Mail nicht entgegennehmen, da bei der
Anmeldung eine Teilnahmegebühr in Höhe von 2 Euro zu entrichten ist.

We cordially invite you to experience the German Christmas spirit with us at the
Humboldt-Haus on the afternoon of December 6, the day of Saint Nicholas.
While the children (age group 4 to 7 years) bake typical Christmas cookies
under the governesses' guidance, the adults sit comfortably together, learn
more about German Christmas traditions and manufacture Christmas
decoration. After baking, the childrens' cookies will be savoured with coffee
and hot chocolate. And what would St Nicholas Day be without a surprise…

Please register personally in the Info-Service Center. Unfortunately it is not
possible to register via phone or email, because the fee of 2 Euro has to be paid
immediately with the registration.

Plätzchen backen am Nikolaustag
6. Dezember/December 6th 2008

Baking Cookies on Saint Nicholas Day


